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Israel es el lugar donde nació 
el evangelio, pero es considerado 
como uno de los países donde 
es difícil compartir el evangelio. 
Los israelíes sirven al único y 
verdadero Dios, pero aún siguen 
esperando al Mesías. En el año 
2009, el Dr. Jaerock Lee realizó 
una cruzada unida en Jerusalén, 
capital de Israel. Con valentía 
proclamó a Jesucristo como el 
único Salvador y Mesías para 
toda la humanidad. Esta cruzada 
fue transmitida en vivo a 220 
naciones vía satélite, TV por 
cable y TV local. 

Exactamente un año después 
las obras del fuego del Espíritu 
Santo llegaron una vez más 
a Israel. En conmemoración 
de l  Fes t iva l  In te rnac iona l 
Multicultural 2009 (FIM 2009) 
en Jerusalén, donde el Dr. Lee 
realizó la cruzada en Israel, el 
4 de septiembre se realizó la 
Conferencia “Este es el día de tu 
milagro 2010”, con el Obispo Dr. 
Myong-ho Cheong y el Pastor 
Henry Madava, bajo el tema: 
“Transformación”, en el Centro 
Internacionales de Convenciones 

(ICC por sus siglas en inglés) en 
Haifa. El evento fue uspiciado 
por la Asociación Foro Cristal 
( A s o c i a c i ó n  d e  p a s t o r e s 
israelíes). Esta conferencia 
conmemorativa reunió a muchos 
israelíes, no sólo de Haifa, 
sino también de otras ciudades 
principales de Israel tales como 
Tel Aviv, Ashdod y Eilat.

Una mujer israelí que asistió 
a estas conferencias dio las 
siguientes declaraciones: “El 
año pasado consideré quitarme 
l a  v i d a  d e b i d o  a  l a  g r a n 
depresión que sentía. Cuando 
recibí la oración del Dr. Jaerock 
Lee en el Festival Internacional 
M u l t i c u l t u r a l  2 0 0 9 ,  f u i 
sanada de la depresión. En la 
actualidad llevo una vida feliz 
y saludable”. De igual manera, 
a la conferencia de sanidad 
de este año asistieron muchas 
personas que recuerdan que el 
FIM 2009 que se llevó a cabo el 
6 y 7 de septiembre, se destacó 
por el mensaje espiritual y los 
asombrosos milagros de sanidad. 

Al comienzo de la conferencia, 
el equipo de alabanza de la 

iglesia “Rey de Gloria” en Haifa, 
cantó las canciones preliminares, 
y la Misionera de Alabanza 
Rose Han, Vicepresidente del 
Comité de Artes Escénicas 
de la Iglesia Central Manmin, 
cantó alabanzas especiales en 
hebreo. Las canciones en hebreo 
que ella cantó movieron el 
corazón de las personas de la 
audiencia y causó que derramen 
lágrimas de emoción. Uno de 
los conferencistas de este año, el 
Obispo Dr. Myong-ho Cheong, 
ministro de la Iglesia Manmin de 
la Santidad de Nairobi en Kenya, 
quien sirve a toda África como 
el presidente continental de la 
Iglesia de la Santidad Unida de 
Jesucristo, predicó el mensaje 
titulado: “Tú eres el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente” basado 
en Mateo 16:16. En su mensaje 
testificó del amor y el poder 
de nuestro Salvador Jesucristo 
y  p r e s e n t ó  m u c h a s  o b r a s 
poderosas de Dios, que han sido 
manifestadas por todo el mundo 
por  medio del  Dr.  Jaerock 
Lee. Luego de culminar con su 
predicación, levantó el pañuelo 

sobre el cual el Dr. Lee había 
orado, y con todo su corazón 
oró por los enfermos desde el 
púlpito. Luego de orar por el 
público desde la plataforma, 
muchas personas que deseaban 
recibir la oración individual se 
acercaron al frente.  

Cuando  é l  o ró  por  e l los 
de manera individual con el 
pañuelo, fueron sanados de 
diferentes tipos de enfermedades 
tales como hernias de la columna 
vertebral, artritis y pie de atleta. 
Glorificaron a Dios con sus 
testimonios. Un hombre que 
no podía caminar sin ayuda 
comenzó a hacerlo bien. 

E l  P a s t o r  O l e g  H a z i n , 
P r e s iden t e  de l  Comi t é  de 
Preparación de esta conferencia 
d i j o :  “ P o r  m e d i o  d e  l a 
conferencia ‘Este es el día de tu 
milagro, 2010’, representantes 
de muchas iglesias en Israel se 
unieron y formaron una gran 
reunión en el nombre del Señor 
Jesús.  Muchos hermanos y 
hermanas testificaron que fueron 
sanados mientras escuchaban el 
mensaje o mientras regresaban a 

sus hogares. Muchos testimonios 
de sanidad inundan las oficinas 
del Foro Cristal”. 

Para que esta conferencia se 
lleve a cabo con éxito, todos 
los pastores del Foro Cristal 
oraron y ayunaron con fe. Luego 
de que la conferencia culminó 
siendo un éxito, el Pastor Daniel 
Rozen, Representante del Foro 
Cristal, dijo al ser entrevistado: 
“El Centro Internacional de 
Convenciones de Haifa, estaba 
abarrotado con aproximadamente 
2.000 personas, y estaba lleno de 
la gloria de Dios. Las personas 
que asistieron fueron sanadas 
y  a len tadas  con  la  unc ión 
y el consuelo de lo alto. El 
avivamiento espiritual en Israel 
está ocurriendo una vez más”. 

Cada uno de los participantes 
conmemoró las emociones y la 
gracia del Festival Internacional 
Multicultural en Jerusalén, y 
muchos israelíes experimentaron 
la sanidad milagrosa de Dios y 
los pastores israelíes pusieron 
la fundación del crecimiento 
espiritual y el avivamiento de la 
iglesia en unidad.

El torbellino del Espíritu Santo 
sacude el Estado de Israel  

“¡Este es el día de tu milagro!”.  La conferencia titulada “Transformación” se llevó a 
cabo en conmemoración del Festival Internacional Multicultural 2009 en Jerusalén

Para conmemorar el Festival Internacional Multicultural 2009 en Jerusalén, en el cual el Dr. Jaerock Lee abiertamente proclamó que Jesucristo es el Mesías, muchos pastores israelíes se 
congregaron en el Centro Internacional de Convenciones de Haifa y realizaron la Conferencia “Este es el día de tu milagro, 2010” con el Obispo Dr. Myongho Cheong y el Pastor Henry Medava.  

Nací en una familia muy pobre como 
un hijo no deseado, por lo que durante mi 
niñez atravesé muchos tipos de dificultades. 
Mientras crecí en un hogar disfuncional, 
busqué cosas destructivas y violentas, incluso 
antes de entrar en la escuela primaria. Tan 
pronto como entré en la escuela primaria, me 
hice famoso por mi hostigamiento en contra 
de los demás.

Entretanto, mi madre, mi hermana y yo 
fuimos guiados a la Iglesia Central Manmin. 
Pero debido a que no llevaba una buena vida 
en la fe, comencé a fumar en el cuarto grado 
de la escuela primaria y usualmente me 
escapaba de mi casa. Robaba dinero y estaba 
involucrado en conductas ilícitas. Cuando mis 
padres se divorciaron yo abandoné la escuela. 
A la edad de 19 años no tenía a nadie ni nada 
en qué confiar, por lo que estaba exhausto y 
me acerqué a la iglesia. Estaba tan feliz de 
todo en la iglesia y oraba, pero sólo tenía un 
pequeño fundamento del cristianismo y sentía 
dolor ya que recordaba las cosas de las cuales 
ya me había arrepentido. Cuando recordaba 
todos los pecados que había cometido, pensé 
que mi conciencia había sido cauterizada 
con un hierro candente y dudaba de si podría 
haber una oportunidad para que fuera salvo. 
Finalmente caí en profundo dolor en medio 
de las acusaciones de Satanás.  

No me había dado cuenta del amor de 
Dios, quien promete en Su Palabra que 
cuando nos arrepentimos y nos apartamos del 
pecado que hemos cometido, Él nos perdona 
como describe la Biblia: “Cuanto está lejos el 
oriente del occidente, hizo alejar de nosotros 
nuestras rebeliones”, y “nunca más me 
acordaré de sus pecados y transgresiones”. 
Perdí fuerzas y caí en la angustia y el miedo. 
En ciertas ocasiones cuando me estaba 
duchando, era sobrecogido por el miedo; me 
desmayaba y caía. Traté de interrelacionarme 
con mis novias para calmar mi corazón 
desconsolado. Luego salí de la iglesia e 
ingresé al servicio militar y casi pierdo la 
vida un par de veces. Al culminar mi servicio 
militar, invertí en una tienda de accesorios 
pero fracasé completamente. Todo lo que me 
quedaba era una gran cantidad de deudas. 

Después de eso renté un cuarto de una casa 
cerca de la iglesia y trabajé a medio tiempo 
en un Ciber café y comencé a buscar otro 

empleo. Desde octubre de 2009 en ciertas 
ocasiones pude asistir a la iglesia y escuchar 
los sermones del Pastor Principal Dr. Jaerock 
Lee acerca del infierno. Al principio no podía 
escuchar los mensajes debido al miedo, sino 
que al contrario me dormía en los servicios, 
pero mientras transcurría el tiempo comencé 
a pensar en muchas cosas. 

“¿Qué sería de mí si viviera este tipo de 
mala vida?” Al principio no prestaba atención 
a los servicios dominicales matutinos, pero 
luego comencé a asistir a los servicios 
dominicales vespertinos y a las reuniones de 
confraternidad. El 2 de noviembre de 2009, 
sentí un deseo de ir a la iglesia. El momento 
que me senté en el asiento del santuario 
para atender a la Reunión de Oración de 
Daniel, muchas lágrimas brotaron de mí y 
me sentí motivado a esconderme en una gran 
vergüenza. El tiempo de irme a mi trabajo 
parcial se acercaba, pero me quedé allí.

Las siguientes dos noches asistí a 
las Reuniones de Oración de Daniel, 
simplemente le dije a Dios en oración: 
“¡Lo siento! Me acerco delante de Ti, 
perdóname”. Lloré mucho y luego me fui 
a mi casa. Algunos días después clamé 
profundamente a Dios diciendo: “Ayúdame 
Dios, me he equivocado. Soy más malo que 
Judas Iscariote; perdóname, no quiero ir al 

infierno; ¡sálvame Dios!, por favor dame otra 
oportunidad, ¡nunca más te defraudaré!” Dios 
me dio la gracia y me ayudó a arrepentirme 
de mis pecados con lágrimas de un corazón 
sincero. Inmediatamente deseché las cosas 
mundanas como beber, fumar y las mujeres 
y todas las cosas que me gustaba hacer por 
tanto tiempo. 

Miré de nuevo a mis días pasados con un 
corazón firme y completamente arrepentido 
de mis malas acciones, y luego envié una 
carta de arrepentimiento al Pastor Principal 
para pedirle que intercediera por mí. Luego 
recibí su oración con un corazón sincero y 
una ofrenda. La gracia y misericordia de Dios 
vino sobre mí. Reinstalé en mi computadora 
un firewall para prevenir cualquier tipo 
de material pornográfico disponible en la 
Internet. Luego el deseo de ver ese tipo 
de materiales obscenos desapareció por 
completo, desde ese entonces no he vuelto 
a ver tales cosas. Luego de que el problema 
de mi pecado se resolvió, mi corazón estaba 
gozoso y feliz. Realmente quise repagar por 
mis pecados cometidos. Por lo tanto, busqué e 
hice todo lo bueno que estaba a mi alcance y 
presté mis servicios para la iglesia en todo lo 
que podía. Hice todo esto con el único deseo 
de restaurar la bondad de Dios en mi vida. El 
pasado mes de diciembre, fui elegido para ser 

el secretario de mi grupo de diez personas en 
la Misión de Jóvenes Adultos 2. 

La Misión de Jóvenes Adultos ofreció su 
servicio devocional 2010 el pasado mes de 
mayo. Debido a que para mi fue la primera 
vez que pude comprender el significado del 
servicio devocional y el dedicar mi vida para 
el Señor, impartió para mí un significado 
especial. En tres ocasiones ofrecí a Dios un 
ayuno de tres días para examinar totalmente 
mi pasado y alentarme a mí mismo en mi 
fe. Me preparé con todo mi corazón y mis 
fuerzas para dar una ofrenda especial en 
el Servicio Devocional, y participar en el 
equipo de danza. Yo estaba trabajando 
en un banco como guardia de seguridad, 
mi salario mensual era de 1.200.000 Won 
(Aproximadamente 1.000 USD). La deuda 
de mi tarjeta de crédito era tan grande debido 
a que había vivido una vida desenfrenada, 
pero yo estaba dando el 20% de mis 
ingresos, arrepintiéndome por no haber 
pagado todo el diezmo.

En el mes de junio ingresé a la compañía 
de seguros Joong-Ang de Seúl y comencé 
a trabajar como planificador de seguros. 
Dos meses después, algo sorprendente me 
ocurrió, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee; 
en la mitad de su estudio sobre el libro de 
Génesis, dio un estudio de cuatro sesiones 
acerca de “La semilla de vida”, y le dijo a la 
congregación que escuchara las grabaciones 
de las cuatro sesiones más de diez veces. 
Cuando yo obedecí y repetidamente escuché 
diez veces los sermones, gané el tercer puesto 
de las ventas de nuestra empresa en ese mes. 
Pude hacer muchos contratos al presentar 
varios productos de seguros con costos de 
300.000, 500.000 y 1 millón de won. 

Leía al menos un capítulo de la Biblia y 
memorizaba un verso cada día y escuchaba 
y repasaba los tres sermones semanales. El 
pasado mes de agosto fui uno de los dos 
co-ganadores del primer puesto. Debido a 
que gané el primer puesto ya que muchas 
personas salieron de vacaciones, yo confesé 
que pude hacerlo sólo por la gracia de Dios 
y el amor incondicional del pastor por el hijo 
pródigo. Le dí toda la gloria y agradecimiento 
al Señor Jesús y a Dios por tomarme en sus 
brazos y guiarme, pues antes no tenía alegría 
y luz de esperanza en el camino de la vida. 

Cómo puedo devolver la gracia de Dios y el amor 
del Pastor quien le dio la bienvenida el hijo pródigo

Junto a su buen hermano, Hyunkwan Monn, quien Dios le envió como un buen socio 
para la bendición de buenos resultados de ventas.

Hermano Taekon Oh (Misión de Jóvenes Adultos 2)

¡Dios protegió a mi hijo!
El 16 de junio, el Pastor Joseph, un asistente ministerial del Pastor 

Jacob Lee en la Iglesia Manmin Kinshasa en la República Democrática 
de Congo, retornó a su hogar para preparar un seminario. El Pastor 
Joseph llamó a su hijo Ephraim, quien estaba jugando al otro lado de 
su casa. Mientras Ephraim se acercaba a su padre y pasaba por un 
salón de belleza, un vidrio de tres metros de largo que estaba en el 
salón de belleza de repente se rompió y los pedazos cayeron sobre la 
cabeza de Ephraim.  Muchas personas gritaron sorprendidas y cerraron 
sus ojos; el Pastor Joseph clamó “¡Dios!” tres veces y oró en lenguas.   

Cuando todos los pedazos cayeron, el Pastor Joseph tomó a su 

hijo en sus brazos y nuevamente oró. “¡Dios permite que nos sucedan 
los asombrosos milagros que han ocurrido por medio del Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee y que no haya ninguna cicatriz en el 
cuerpo de mi hijo cuando termine de orar y abra mis ojos!” Terminó 
su oración y abrió sus ojos, y luego revisó el cuerpo de su hijo. Su 
ropa fue cortada en pedazos, pero no había ninguna herida que se 
encontrara en su cuerpo, excepto un poco de hinchazón del cuello. 
El Pastor Joseph roció Agua Dulce de Muan en él y de inmediato 
se calmó. Todo los que se encontraban allí se asombraron al ver el 
milagro y glorificaron a Dios.    
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Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Noticias de última hora

“Deléitate asimismo en Jehová, y él te concederá las peticiones de tu 
corazón” (Salmos 37:4).

Muchos  nuevos  c r eyen t e s  que 
comienzan a asistir a la iglesia reciben los 
deseos de su corazón. Algunos de ellos 
concientemente buscan a Dios, mientras 
que muchos otros buscan las respuestas 
a varios de sus problemas incluyendo 
enfermedades que son incurables por la 
medicina moderna, conflictos o discordias 
en sus hogares, entre padres e hijos y 
dificultades en sus trabajos o negocios.

Algunos creyentes rápidamente reciben 
los deseos de sus corazones luego de orar 
y abundan en agradecimiento y gozo. 
Otros no reciben respuestas aunque pasan 
un largo período de tiempo en oración. 
Otras personas fracasan en comprender el 
amor de Dios, por lo que dejan de orar y 
terminan apartándose de Dios.

Dios es Omnipotente y Omnisciente 
y abunda en amor. Él se deleita en 
responder a Sus hijos que piden con fe. 
Entonces ¿cuál es la razón por la que 
algunos creyentes fracasan en recibir 
los deseos de su corazón de parte de 
Dios? Es debido a que tienen un bajo 
conocimiento de ellos mismos y de las 
leyes concernientes a recibir respuestas de 
parte de Dios. ¿Qué debemos hacer para 
alcanzar los deseos de nuestro corazón? 

1. Debemos examinar el carácter de 
    nuestro corazón

Para poder recibir respuestas y alcanzar 
los deseos de nuestro corazón, debemos 
claramente creer sin tener dudas en la 
absoluta omnipotencia de Dios. Debemos 
examinar si en realidad creemos en 
Dios con nuestro corazón, o si estamos 
esperando recibir respuestas accidentales 
ya que no creemos completamente, sino 
que al contrario tenemos dudas.

Muchas personas adoraban ídolos 
y confiaban en ellos antes de haber 
conocido al Señor. Es por eso que cuando 
ellos se enfrentan a varias pruebas y 
aflicciones se esfuerzan por solucionar 
esos problemas a través de ídolos o con 
sus propias habilidades. Es sólo después 
de que están atrapados dentro de las 
limitaciones que no tienen solución alguna 
debido a los problemas y se encuentran 

perdidos, cuando por fin se acercan a 
Dios y piden Su ayuda. Esto realmente 
significa que se acercan a Dios sólo con 
la expectativa de tener buena fortuna 
curativa en vez de confiar en el poder del 
Dios Todopoderoso. 

Dios  e l  Creador  Todopoderoso 
gobierna todo lo que hay en el universo. 
Él dirige y administra la historia, la 
muerte y la vida, las bendiciones y los 
infortunios de la humanidad. Él escudriña 
lo más íntimo del corazón de cada uno. 
Cualquiera que quiera acercarse a Dios 
y recibir los deseos de su corazón, debe 
despojarse de la duda y toda esperanza 
de una sanidad accidental. En vez de eso 
debe pedirle a Dios con fe. Debe pedirle a 
Dios confiando en Su respuesta. Así Dios 
estará agradado y dará las respuestas a los 
deseos del corazón. 

2. Debemos examinar la seguridad denuestra 
    salvación y la medida de nuestra fe.

En la actualidad hay muchos feligreses 
que están vagando por la sed espiritual y 
la angustia. Muchos no tienen la seguridad 
de su salvación a pesar de las décadas de 
una vida de fe. En tal sed, angustia y falta 
de seguridad, ¿cómo puede ser posible 
para ellos agradar a Dios y recibir los 
deseos de sus corazones? 

Leemos en Romanos 10:10 lo siguiente: 
“Porque con el corazón se cree para 
justicia, pero con la boca se confiesa para 
salvación”. Si nosotros abrimos nuestros 
corazones y aceptamos a Jesucristo como 
nuestro salvador personal, recibimos al 
Espíritu Santo como un don gratuito de 
Dios y el derecho de convertirnos en 
hijos de Dios. Sin embargo, sólo cuando 
confesamos con nuestros labios que Jesús 
es nuestro Salvador y creemos en nuestros 
corazones que Dios lo levantó de entre 
los muertos, podemos tener la seguridad 
de nuestra salvación. Con fe verdadera en 
nuestros corazones, podemos actuar por 
la voluntad de Dios y recibir los deseos 
de nuestros corazones por parte de Dios. 
Jesús, en Juan 15:7 dijo: “Si permanecéis 
en mí, y mis palabras permanecen en 
vosotros, pedid todo lo que queréis, y os 
será hecho”. Aunque hayamos obtenido el 

derecho de ser hijos de Dios y la seguridad 
de nuestra salvación, si no actuamos 
conforme a Su voluntad, no podremos 
considerarnos justos delante de Él ni 
tampoco recibir los deseos de nuestros 
corazones. Por sobre todas las cosas, 
para alcanzar los deseos de nuestros 
corazones, debemos descubrir los muros 
de pecado levantados en contra de Dios, 
arrepentirnos y apartarnos del pecado. 
Si no nos arrepentimos y apartamos 
del pecado revelado a nosotros, no 
podremos recibir las respuestas de Dios. 
Por lo tanto, en la seguridad de nuestra 
salvación, cuando destruimos los muros 
del pecado y cumplimos con la voluntad 
de Dios, podremos alcanzar los deseos 
de nuestros corazones. 

3. Debemos mostrar las obras de fe que 
    agradan a Dios.

Luego de conocer a Dios el Creador 
y  aceptar  a  Jesucris to,  podremos 
comprender el corazón de Dios en la 
medida en que hagamos de la verdad 
nuestro pan espiritual. Un niño pequeño 
no entiende cómo debe agradar a sus 
padres, pero mientras transcurre el tiempo 
llega a entender cómo debe complacerlos. 
Luego intenta hacer lo que a ellos les 
agrada de acuerdo al amor que siente por 
sus padres. De la misma manera, los hijos 
de Dios, al punto que ellos comprendan, 
hacen de aquello su pan espiritual y 
practican la verdad.

Muchos personajes bíblicos nos 
muestran cómo agradaron a Dios y 
alcanzaron los deseos de sus corazones. 
Abraham por ejemplo siempre buscó 
la paz con los demás y alcanzó la 
santificación, y sirvió sinceramente a 
Dios con todo su corazón, mente, alma 
y sinceridad. Debido a que él creyó que 
Dios traería a la vida nuevamente a una 
persona muerta, nunca se involucró en 
ningún pensamiento carnal, sino que 
obedeció a los mandamientos de Dios de 
ofrecer a su hijo Isaac como una ofrenda 
de sacrificio. Esta obediencia de fe agradó 
a Dios y Abraham recibió la bendición de 
“Dios proveerá” y también fue llamado el 
“Padre de la fe”.

Cómo alcanzar 
los deseos de 

nuestro corazón 
 Pastor Principal Dr. Jaerock Lee 

El 8 de septiembre, la 
Misionera Christina Roh 
fue invitada a predicar en 
la estación de televisión 
Holy God en París, 
Francia. A las 20:00 hrs., 
el Equipo de Alabanza 
Devoción de la Iglesia Manmin de Bruselas ofreció 
canciones preliminares y luego la Misionera predicó 
el mensaje titulado: “Vende tu capa y compra una 
espada”. En su mensaje, ella enfatizó la importancia 
del Evangelio de la Santidad e introdujo el poderoso 
ministerio mundial del Dr. Jaerock Lee. Luego de 
predicar, oró por los televidentes con el pañuelo 
sobre el cual el Dr. Lee había orado. Su predicación 
y oración fue programada para ser transmitida 
en dos sesiones. La Holy God TV transmite los 
sermones del Dr. Lee todas las noches desde las 
21:00 hrs. hasta las 22:00 hrs., y cubre toda el área de 
Europa y el Medio Oriente.

El saxofonista Noel López, 
mundialmente conocido, nos 
visitó y nos deleitó con el saxofón 

Aproximadamente 500 jóvenes guerreros de 
oración en diez áreas del estado de Nagaland en India, 
se reúnen cada domingo e interceden por el ministerio 
de la Iglesia Central Manmin en la “Reunión de 
Oración Manmin Shalom”. El Pastor Lima Imsong, 
misionero asociado comisionado por la Iglesia Central 
Manmin, organizó esta reunión de oración intercesora 
y muchos jóvenes guerreros de oración han llegado a 
ver la programación de el canal GCN (Red Cristiana 
Mundial) y han experimentado un cambio espiritual 
y el poder de Dios por medio de los mensajes del Dr. 
Jaerock Lee transmitidos por GCN TV. 

Cientos de jóvenes en 
Nagaland interceden por la 
Iglesia Central Manmin 

El 8 de septiembre, la 
Misionera Christina Roh 
fue invitada a predicar en 
la estación de televisión 
Holy God en París, 
Francia. A las 20:00 hrs., 
el Equipo de Alabanza 
Devoción de la Iglesia 
Manmin de Bruselas ofreció canciones preliminares y 
luego la Misionera predicó el mensaje titulado: “Vende 
tu capa y compra una espada”. En su mensaje, 
ella enfatizó la importancia del Evangelio de la 
Santidad e introdujo el poderoso ministerio mundial 
del Dr. Jaerock Lee. Luego de predicar, oró por los 
televidentes con el pañuelo sobre el cual el Dr. Lee 
había orado. Su predicación y oración fue programada 
para ser transmitida en dos sesiones. Holy God TV 
transmite los sermones del Dr. Lee todas las noches 
desde las 21:00 hrs. hasta las 22:00 hrs., y cubre toda 
el área de Europa y el Medio Oriente.

La Misionera Christina Roh 
predicó en Holy God TV

Increíbles misterios del cuerpo humano 
El salmista confiesa en Salmos 139:14 lo siguiente: “Te alabaré; porque formidables, maravillosas son tus obras; estoy maravillado, y mi alma lo sabe muy bien”. 
Cuando se hace aquí la encuesta sobre cuán maravilloso y misterioso Dios hizo el cuerpo humano, se espera que ustedes sean capaces de dar su más sincero 
agradecimiento a Dios el Creador y llevar una vida feliz en la fe.

Se dice que un automóvil consiste de 13.000 piezas, y que cerca de 3.000.000 de piezas son necesarias para ensamblar un Boeing 
747. También se dice que son necesarias 5.000.000 piezas para construir un transbordador espacial. ¿Cuántas piezas piensa usted 
que constituyen el cuerpo humano? En la creación del ser humano, Dios tenía toda la información acerca de tal ser, y diseñó cada 
parte del mismo. ¿Cuán increíble y misterioso es el cuerpo humano creado por Dios de acuerdo a Su diseño? 

- Un cuerpo humano tiene 60 trillones de 
  células y 206 huesos
- Huesos que se renuevan cada siete años y piel 
  cada un mes. 

Un cuerpo humano consiste de más de 60 trillones de 
células. Los adultos tienen 206 huesos. Los huesos del 
ser humano son más fuertes que el granito. Un hueso 
del tamaño de una pequeña caja de fósforos es capaz de 
soportar 10 toneladas de peso, esto es más fuerte que el 
concreto. La estructura de los huesos constantemente 
cambia, es por eso que todo el sistema esquelético de una 
persona se renueva cada siete años. 

El área de superficie de un hombre promedio es de 
1,9 metros cuadrados, y de 1,6 metros cuadrados para la 
mujer. La piel constantemente se pela y se renueva; se 
renueva completamente cada 4 semanas. Es como decir 
que nos colocamos un nuevo traje natural resistente al 
agua cada mes. Toda la piel que se pela durante la vida 
de una persona llega a pesar 48 Kg. Nos ponemos 1000 
veces nueva piel en el transcurso de nuestra vida.  

- La longitud total de los vasos sanguíneos 
  puede dar tres vueltas a la Tierra
- La sangre recorre todo nuestro cuerpo en 
  46 segundos

La longi tud  to ta l  de 
nuestro sistema circulatorio 
de los vasos sanguíneos 
tiene cerca de 120.000 
Km. Esta longitud puede 
dar tres vueltas a la Tierra. 
Ahora, 4,7 litros de sangre pasan por nuestra cabeza 
cada minuto. Si pensamos en el tañano de una botella de 
2 litros podremos darnos cuenta cuán rápido el corazón 
bombea la sangre. 

La sangre que es bombeada por el corazón, recorre 
todo el cuerpo y regresa al corazón en aproximadamente 
46 segundos. La cantidad de sangre en el cuerpo de 
una persona depende de su tamaño. Hay alrededor de 
80 mililitros por un kilogramo de peso corporal, si un 
hombre pesa 60 kilos, pueden tener 4,8 litros de sangre. 
El principal componente de la sangre son los eritrocitos 
(glóbulos rojos) que se producen en la médula ósea a un 
ritmo de 20.000 por segundo.

- El área total de todos los alvéolos es un 
  cuarto del tamaño de una cancha de baloncesto 
- Todo el paso del sistema digestivo, de 
  comienzo a fin, mide 8,5 metros de largo. 

C a d a  p u l m ó n  t i e n e 
cerca de 3~500 millones 
de alvéolos,  si  estos se 
estirasen, podríamos cubrir 
en t r e  70  a  100  me t ros 
cuadrados, una cuarta parte 

de una cancha de baloncesto. Cosas tan grandes se 
doblan tan intrincadamente dentro de nuestro cuerpo.  

Echemos un vistazo al tracto digestivo. Comenzando 
en la boca tiene cerca de 8,5 metros de un extremo al 
otro. El intestino grueso tiene una longitud de 1,5 metros. 
El intestino delgado tiene una longitud de 6 metros, es 
la parte más larga del tracto digestivo. Un ser humano 
puede sobrevivir aunque pierda la mitad de su estómago, 

o tenga un solo riñón o un solo pulmón. 

- Los ácidos gástricos del estómago pueden   
  disolver el zinc  
- La capa epitelial conocida como “Membrana 
  Mucosa” previene los daños

Los ác idos  gás t r icos ,  los  cuales  son 
segregados por el estómago, tienen tal grado 
de acidez que pueden disolver el zinc. 
Si nuestros estómagos sólo segregaran 
estos ácidos gástricos, sus paredes serían 
gravemente perjudicadas. Sin embargo, 
nuestros estómagos tienen una capa epitelial 
conocida como “membrana mucosa” la cual 
produce moco para prevenir daños. 

Además, se produce una secreción alcalina 
que neutraliza los ácidos gástricos y previene 
que las paredes del estómago se disuelvan. Al 
mismo tiempo, las células de las paredes del 
estómago son constantemente reemplazadas 
con nuevas células, estas son renovadas cada 
tres días. 

- Los ojos parpadean 900 veces 
  cada hora
- Las dos fosas nasales se turnan 
  cada tres o cuatro horas

¿Cuán rápido es el “parpadeo de los ojos?” La 
velocidad media del parpadeo del ojo es de 300 a 400 
milisegundos. El hombre parpadea 15 veces por minuto 
o 900 veces por hora. 

El parpadeo de los ojos protege a los mismos, suaviza 
y lubrica la cornea. Cada tres o cuatro horas las dos fosas 
nasales se turnan para cumplir con su tarea. Cuando las 
fosas nasales respiran aire, la una detecta el olor mientras 
que la otra simplemente pasa el aire. En la lengua del ser 
humano, hay cerca de 9.000 papilas gustativas, las cuales 
pueden detectar los sabores.    

Dentro del oído se encuentra 
el tímpano, el cual puede recibir 
las vibraciones de las ondas 
sonoras. Dentro del tímpano hay 
un olor muy feo, esto es para 
impedir que cualquier insecto o 
gusano pueda lastimar el interior 
del oído si estos logran ingresar.  

Dios cuida a Su pueblo como a la pupila de Sus ojos
Los hijos verdaderos de Dios guardan Sus enseñanzas como la niña de sus ojos

Deuteronomio 32:10 dice que Dios “guarda a su pueblo como a la niña de su ojo”. El rey David oró en Salmos 
17:8 a Dios diciendo: “Guárdame como a la niña de tus ojos”. Dios protege los hijos de fe así como los párpados 
rápidamente protegen las pupilas cuando el polvo entra a los ojos. Incluso en una situación peligrosa, como un accidente 
automovilístico por ejemplo, Dios obra rápidamente por medio de los ángeles. 

Aquellas personas que han atravesado por esto saben cuán rápido Dios obra y los protege. Se nos dice que debemos 
guardar los mandamientos de Dios así como la niña de los ojos. Ahora, Proverbios 7:2 nos dice: “Guarda mis 
mandamientos y vivirás, y mi ley como las niñas de tus ojos”. Cuando quizas algo que estemos pensando sea malo, 
deberíamos rápidamente apartarnos de ese pensamiento. Cuando las cosas engañosas de este mundo se nos aproximen 
como partículas de polvo, deberíamos rápidamente cerrar nuestro parpado del corazón para que no puedan ingresar a 
nuestro corazón. De esta manera, tendríamos que vivir siempre en la Palabra de Dios, para que las cosas del mundo no 
puedan entrar en nosotros durante un minuto, un segundo, o ni siquiera 300 a 400 milisegundos.


